

PRESSEMITTEILUNG

Kreissparkasse eröffnet Neubau in der Bahnhofstraße

Mössingen, 2.12.2020 – Der Umzug hat begonnen, die neue Kundenhalle ist eröffnet und die ersten Mitarbeitenden sind in das neue, leistungsstarke Beratungszentrum der Kreissparkasse eingezogen.

"Es ist eine große logistische Herausforderung, die beiden Filialen in der Freiherr-vom-Stein-Straße und in der Falltorstraße in die neu erbaute Regionaldirektion in der Bahnhofstraße umzuziehen und zeitgleich sowohl den Service als auch die Beratung aufrechtzuerhalten", sagt Regionaldirektor Marc Schmid. "Es ziehen ja nicht nur die Kolleginnen und Kollegen im Service und in der Beratung mitsamt Büroausstattung um. Auch die gesamte IT, Technik und die Schließfächer müssen zur Verfügung stehen und funktionieren." Marc Schmid freut sich sehr, dass in der Bahnhofstraße alle Kolleginnen und Kollegen an einem Ort vereint sind: im Herzen von Mössingen.

Service und Beratung in der Bahnhofstraße

Am Mittwoch, 2. Dezember öffnet der Neubau seine Türen: In der Kundenhalle können die gewohnten Service- und Bargeldgeschäfte ausgeführt werden. Alle Mitarbeitenden der **Filiale Falltorstraße** sind komplett in der Bahnhofstraße erreichbar.

Die Beraterinnen und Berater der **Filiale Freiherr-vom-Stein-Straße** sind ab 15. Dezember in der Bahnhofstraße, denn sie ziehen als letzte um. Das heißt für die Kundinnen und Kunden, dass Beratungsgespräche noch bis Freitag, 11. Dezember in der Freiherr-vom-Stein-Straße stattfinden.

Der Neubau umfasst neben der Kundenhalle mit einladendem und diskretem Beratungs- und Servicezentrum zahlreiche Büroräume. Im zweiten Obergeschoss gibt es sechs Wohnungen, die barrierefrei zugänglich sind. Die Kreissparkasse Tübingen bündelt im neuen Gebäude alle Kompetenzen an einem Ort.

Kreissparkasse noch näher an Mössinger Kunden

"Wir sind überzeugt davon, dass wir mit diesem Gebäude die Stadt bereichern werden", so Regionaldirektor Marc Schmid. "Für mich ist das ein Gewinn für uns als Kreissparkasse, denn wir sind nicht mehr auf zwei Standorte verteilt und noch näher an unseren Kunden."

Umzugstermine auf einen Blick:

Bahnhofstraße 2: Ab 2. Dezember hat die Kundenhalle geöffnet und die Mitarbeitenden der Falltorstraße sind komplett am neuen Standort erreichbar.

Freiherr-vom-Stein-Straße: Hier bleiben die Beraterinnen und Berater noch bis Freitag, 11. Dezember, vor Ort. Im Neubau sind sie ab Dienstag, 15. Dezember, für die Kundinnen und Kunden da. Nach dem Umzug verbleibt der Geldautomat in der Freiherr-vom-Stein-Straße.



Fotonachweis: Foto Keidel Hechingen

Ihr Ansprechpartner

Klaus Rein Stv. Mitglied des Vorstands und Leiter Unternehmenssteuerung Mühlbachäckerstraße 2 72072 Tübingen

Tel.: 07071 205-3010 Fax: 07071 205-105

E-Mail: klaus.rein@ksk-tuebingen.de

Über die Kreissparkasse Tübingen

Die Kreissparkasse Tübingen ist das größte Kreditinstitut im Landkreis Tübingen. In 37 Geschäftsstellen berät das öffentlich-rechtliche Kreditinstitut seine Kunden in allen Fragen rund ums Geld. Außerdem betreibt es an 23 Standorten Selbstbedienungsstellen. Die Kreissparkasse Tübingen verzeichnete mit ihren 870 Mitarbeitenden im Jahr 2019 eine Bilanzsumme von 5,469 Milliarden Euro. Durch vielfältige Initiativen übernimmt sie gesellschaftliche Verantwortung in den Bereichen Soziales, Sport, Bildung und Kultur für die Region.

Weitere Informationen finden Sie auf www.ksk-tuebingen.de